



Política de Conflicto de Intereses

Como empleados, todos estamos obligados a tomar decisiones de negocios en el mejor interés de Holcim, y no basadas en intereses personales.

Puede surgir un conflicto de intereses cuando puede percibirse que nuestros intereses personales interfieren con nuestra capacidad para llevar a cabo nuestro trabajo con eficacia y equidad.

Siempre que podamos, evitemos cualquier relación o actividad que afecte (incluso si solo parece) nuestra capacidad para tomar decisiones objetivas y transparentes al realizar negocios en nombre de Holcim.

Una vez identificada una situación de conflicto de intereses, se debe reportar al superior inmediato quien deberá tramitarla ante Recursos Humanos.

Modificación vigente desde diciembre de 2014.

